

NEWSPAPER

Polsek Cibadak Patroli Malam Bersama Bripka Mukti Warga Ronda Merasa Terlindungi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 15, 2023 - 20:46



Polsek Cibadak Patroli Malam Bersama Bripka Mukti Warga Ronda Merasa Terlindungi

Sukabumi - Polsek Cibadak Polres Sukabumi melakukan patroli malam dengan melibatkan Bripka Mukti dan timnya, dipimpin langsung oleh Kapolsek Cibadak,

Kompol Ridwan Ishak. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cibadak. Selain itu, dalam patroli malam ini juga melibatkan warga ronda setempat yang merasa terlindungi dengan adanya kehadiran polisi. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Tim patroli Polsek Cibadak dengan sigap menjelajahi setiap sudut kecamatan, terutama daerah yang dianggap rawan kejahatan. Mereka melakukan pemantauan aktif dan memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Dalam patroli malam ini, polisi juga berinteraksi dengan warga ronda setempat yang turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Salah seorang warga ronda, Budi, mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Kami sebagai anggota ronda merasa senang bisa bergabung dengan patroli malam Polsek Cibadak. Ini memberikan rasa nyaman dan kepercayaan bahwa keamanan wilayah kami diperhatikan dengan serius." Ucap Warga.

Kapolsek Cibadak, Kompol Ridwan Ishak, menjelaskan pentingnya kerjasama antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan. "Patroli malam ini tidak hanya melibatkan anggota polisi, tetapi juga melibatkan warga ronda yang memiliki peran penting dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kami berharap sinergi ini terus terjaga dan semakin memperkuat keamanan wilayah Cibadak," ujarnya. Tambah Kapolsek.

Bripka Mukti, anggota Polsek Cibadak yang turut serta dalam patroli malam, menambahkan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dalam patroli malam ini, kami juga bertukar informasi dengan warga ronda, saling mendengarkan keluhan, serta berkoordinasi dalam menjaga keamanan." Imbuh warga.

Polsek Cibadak mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. Mereka mengajak warga untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada polisi atau kepada anggota ronda setempat. Hal ini menjadi langkah efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Cibadak, Kompol Ridwan Ishak, berpesan kepada warga Cibadak, "Kami mengapresiasi partisipasi dan peran aktif warga ronda dalam menjaga keamanan wilayah. Mari bersama-sama menjaga kerjasama yang baik dengan kepolisian, sehingga kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Cibadak ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cibadak. Polisi dan warga ronda siap bekerja sama demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.